

Der ewige Kampf [TaKa]

Zwischen den Fronten

Von phinix

Epilog: Epilog

Epilog:

Das alles was geschehen ist, ist für mich noch immer unglaublich. Ich habe Jahrhunderte lang im Dunklen gelebt und fühlte mich dauern eingesperrt im goldenen Käfig und unterdrückt von Meinesgleichen. Mein Großvater wollte mich zu etwas machen, was ich nicht bin. Doch das ist nun alles egal... Ich habe es hinter mir gelassen dank einer bestimmten Person. Dank Tala! Er, ein Lycaner, hat mich befreit und ich habe ihm mein Herz geschenkt, genauso wie er mir seines. Verrückt, ich weiß. Und jeden der mir dies vor Wochen prophezeit hätte, hätte ich ganz bestimmt ausgelacht. Es ist zu komisch. Ein Vampir und ein Lycaner. Aber nun ist es so gekommen. Ich bin zusammen mit Tala und es ist besser als je zuvor. Dieses Band, das sich zwischen uns aufgebaut hat, scheint niemals mehr von irgendjemandem zerrissen werden zu können. Ich will auch nicht dass sich dies ändert. Wir gehören zusammen, auch wenn es für andere noch verrückt klingt. Wir sind zusammen wie eine Medaille, wo jeder von uns eine Seite repräsentiert. So unterschiedlich und doch gehören wir zusammen, für immer.

Vampir und Lycaner... Zwischen Unseresgleichen gibt es schon so lange einen scheinbar nicht enden wollenden Krieg aus einem Grund, welcher vergessen ist. Heut zu tage ist es ein sinnloser Kampf, da keiner weiß wofür oder weshalb er überhaupt kämpft. Auf beiden Seiten sterben jeden Tag Wesen und ihre Lichter verblassen am Horizont... Vielleicht kann dies irgendwann vorbei sein. Das mit Tala und mir ist ein erster Schritt in die richtige Richtung. Einige Werwölfe wissen bereits das von uns und vielleicht denken sie nun endlich selbstständig nach.

Wenn man kurz innehält und nachdenkt erreicht man viel mehr, als wenn man blindlings weiter rennt; und für mich sind all die, die noch immer kämpfen blind. Ich sehne mir den Tag herbei, wo der Krieg endlich endet. Vielleicht werde ich ihn sogar noch erleben können zusammen mit Tala. Ich wünsche es mir so sehr... Wir beide haben Träume und Wünsche, die es zu erreichen gilt.... Dranzer... Ich habe sie nicht vergessen, noch immer will ich sie finden.

Doch egal was noch geschehen wird, ich bin niemals mehr alleine. Tala und auch Schatten sind immer bei mir. Bereits jetzt, in so kurzer Zeit, haben wir unglaubliches überstanden von Gnomen, über einen Kampf gegen den Vampir Brooklyn, und geisterhafte Wölfe, wie die letzte Schlacht gegen Yalen. Wir lassen uns auch in Zukunft ganz bestimmt nicht unterkriegen, denn wir leben... Für unsere Liebe und

unsere Träume bis zum letzten Atemzug.

ENDE

Hiermit ist "Der ewige Kampf" nun endgültig beendet. Ich bitte um keine Tränen, denn wie gesagt, es ist eine Fortsetzung geplant. Ich muss mir nur noch einiges dazu überlegen, bevor ich anfangen kann.

Ich danke hier noch mal allen Kommischreibern, die diese FF kommentiert hat. Danke schön. Ich hoffe, man liest sich.

eure phoenix